

La paix au défi de la réalité

Aujourd'hui, si nous observons la réalité du monde, la paix tant désirée est menacée par les guerres et toutes sortes de violences.

Dans les médias, nous entendons plus quotidiennement les actes de violences, que ce soit dans les couples, à l'école ou dans la société.

Aujourd'hui, en beaucoup d'endroits, tout le monde a peur de l'autre car nous ne savons pas ce qui peut nous arriver. Il y a une méfiance grandissante dans la société. Celui qui est sensé être **un frère ou une sœur est devenu source de soupçon et de menace**. La peur règne dans la société.

Quand nous regardons à l'échelle mondiale, il n'y a jamais eu autant de guerres que dans le 21ème siècle.

Depuis des décennies, des conflits ont lieu un peu partout : en Palestine, en Afghanistan, en Libye... Aujourd'hui, aux portes de l'Europe, avec le conflit entre la Russie et l'Ukraine, soutenu par l'Europe et les Etats-Unis.

Ces dernières années aussi, au Yémen, en Syrie, au Mali, au Niger, au Nigéria et au Burkina-Faso, il y a la montée du terrorisme qui sème la terreur partout.

Face à ce fléau, nous nous sentons impuissants ; cette paix tant recherchée et désirée est menacée.

Toute cette violence est un frein au développement dans toute son intégrité.

Beaucoup n'ont plus de terres pour vivre. L'homme qui vit cette situation n'a plus de repères, il est aigri, sans espérance et voit son avenir sombre.

Quand il y a la guerre dans un pays voisin, on se pose la question sur sa propre sécurité, chacun cherche à se protéger.

Aujourd'hui, dans certains pays, tuer une personne n'est plus un drame humain mais la victoire.

On peut se poser la question : Pourquoi le monde est-il animé par une telle violence ?

Qu'est-ce que ces guerres apportent au monde hormis le chaos ?

Comment parler de la paix quand des millions de personnes fuient leur village et se retrouvent sans abri ? Notre questionnaire reste sans réponse.

Ces guerres mondialisées créent une migration interne et externe forcée qui engendre la misère et perturbe la tranquillité et le développement des populations.

Le voisin ou le frère peut être l'objet d'insécurité ; cela rend impossible de faire le chemin et travailler ensemble.

Unissons nos forces pour travailler à bâtir cette paix qui nous est commune et chère à tous.

Demandons à Dieu de nous donner non seulement la paix mais de nous aider à être des bâtisseurs, des amoureux et des amoureux de la paix.



Frère Sébastien (au milieu) avec les Frères de Dieulefit (Drôme)

Frère Sébastien NIAMPA
Prieuré de Dieulefit